

Offenheit und Transparenz

Bürgermeister Gerald Rost informiert über das Gemeinde-Jahr 2020

Gottfrieding. (ez) „Auch in Zukunft wollen wir unsere Gemeinde gut vorwärtsbringen“, erklärt Bürgermeister Gerald Rost. Für gewöhnlich informiert er die Bürger zum Jahresende hin umfassend über die gemeindlichen Ereignisse im Rahmen der Bürgerversammlung. Dies ist in diesem Jahr so nicht möglich. In Gottfrieding stehe man aber für Offenheit und Transparenz, daher informiert er über die Zeitung, mit einem ausführlichen Bürgerbrief und im Rahmen einer Bürgersprechstunde.

Geprägt war das Jahr von den Kommunalwahlen und neuen Projekten, die in Angriff genommen wurden. Gewerbenaubauten, infrastrukturelle Maßnahmen, großartiges ehrenamtliches Engagement bei den Feuerwehren und den vielen Ortsvereinen – trotz Corona hatte 2020 allerhand zu bieten. Außerdem sind die Planungen zum Ausbau der Kindertagesstätte voll im Gange.



Bürgermeister Gerald Rost blickt auf das Jahr 2020 zurück und zog ein positives Resümee trotz der schwierigen Umstände.

Foto: Monika Ebnert

Gesellschaftlich gehe das Coronageschehen nicht spurlos vorüber. Die Gemeinde ist sich hier der Verantwortung voll bewusst. Daher auch Rosts Appell, dass man ge-

meinsam mit Courage und Leidenschaft für das gesellschaftliche Miteinander anpacken sollte, denn dann dürfe man zuversichtlich in die Zukunft blicken.